
平成 25年 8月 20日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 36回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成 25年 7月 24日（水）16時 00分から 17時 15分 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク㈱ 3階 すいせん西会議室 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員）角田由紀子、加藤龍子、紀藤輝明、田中勝志郎、寺島賀子、林繁八、森洋司  

以上 7名 

事務局）加藤誠（代表取締役社長）高池文夫（代表取締役常務） 

松山崇臣（コンテンツ部編成企画Ｇ） 

酒井佳恵、三輪武司（コンテンツ部ラジオ制作グループ） 

 

４．議事内容 

（１）報告事項・・・事務局 

 ① 平成 25年 6月、平成 25年 7月の活動報告 

（２）番組について審議・・・委員 

 ・SMILE UP SWITCH 

 ・その他 

 

５．審議内容 

○活動報告ついてのご意見 

「防災標語」について 

  加藤委員／市長賞、メディアス賞などもう少し賞を増やした方がよかったのでは。 

       また、親子映画ペアチケットなどいろいろな所と協力して賞を増やす努力 

が必要だと思う。 

   林委員／防災に貢献する良い企画だと思うが、賞が少ない。優秀作が提示できるぐ 

らい賞を多くした方がいい。 

 

 



高校野球中継について 

   田中委員／ＦＭで野球中継はびっくりした。解説で出演した校長先生が 

生徒を良く見ていてとてもよかった。 

   角田委員／人間臭い解説が良かった。 

   紀藤委員／折出けんいちさんの実況がとてもよかった。 

   寺島委員／地元校で興味があり関心もある。来年もやってほしい。 

 

○番組審議 

「ＳＭＩＬＥ ＵＰ ＳＷＩＴＣＨ」について 

林委員／二人の掛け合いが良い。爽やか、明快な発声で男女の掛け合いが良い。 

    一人だと単調だが、二人の掛け合いがいい 

   紀藤委員／パーソナリティの二人に好感が持てた。明るく、一生懸命さが伝わる。 

        また互いにフォローしあって頑張っているのが良い。 

        食べ物コーナーで冷やしカレーうどん、かき氷の紹介をしていたが、 

        かき氷は上手く紹介していた一方、他の物はそうではなかった。 

        全ての種類を食べていないのではと思った。 

        また商品を紹介するコーナーでは、紹介する本人が商品のことをよく 

        わかっていないのではと思った。カタログを読んでいるだけに聞こえた。 

   田中委員／崎さんのしゃべる速度がいい、声もいい。二人のコンビがとてもいい。 

   寺島委員／すごく爽やか、ホームページで顔をチェックした。 

        週末早い時間であまり聴けないが、週末のイベントをしっかり紹介して 

        いてよかった。 

   加藤委員／廣田さんはテレビでしか見れていないが、爽やかな感じでとにかく一生 

懸命やっているのがよくわかる。 

        二人のかけあいが回を重ねるごとによくなり、リスナーの楽しみになる 

といい。 

その他 

    林委員／1年の目標、実績を合わせて報告して欲しい。 

   角田委員／深夜枠の改編を考えているか？ 

事務局／深夜の番組改編は考えていない。 

   角田委員／著作権が切れた古い作品の朗読を深夜に放送してほしい。 

 

次回開催は平成 25年 9月 25日（水）を予定。 

以上 

文責：コンテンツ部 三輪 武司 


